

Suicide d'une employée municipale en Haute-Garonne : 300 personnes rendent un dernier hommage à Magali

La Dépeche : Publié le 06/09/2022 à 18:13 , mis à jour à 19:29

l'essentiel Des amis et collègues de Magali, employée municipale de Fonsorbes qui s'est donnée la mort le 29 août dans un contexte de souffrance au travail, se sont rassemblés ce mardi matin pour lui rendre hommage dans la salle des fêtes de la ville.

Ils sont venus par centaines rendre hommage à leur proche, à leur collègue, à leur amie. Magali. Cette [employée municipale de Fonsorbes \(Haute-Garonne\) s'est donnée la mort le 29 août dernier](#) à l'âge de 51 ans. Un suicide étroitement lié à son environnement professionnel nocif, selon sa famille et ses collègues, en particulier aux humiliations répétées de sa supérieure.

Lors d'une cérémonie bouleversante, des habitants endeuillés ont déposé par dizaines des bougies et roses blanches au pied de portraits de celle qui gérait l'entretien des écoles de la commune. "Nous sommes complètement solidaires de sa famille et avons été anéantis par cette nouvelle", confie Stéphanie Uglietta, directrice de l'école maternelle où elle intervenait. "Tout le monde aimait Magali. On pense tous fort à sa famille et on se dit... Plus jamais ça", glisse Régis Durand, électricien municipal et ami de la défunte, des pleurs dans la voix.



Plusieurs centaines de personnes ont rendu un hommage à Magali, employée municipale qui s'est donnée la mort dans un contexte de souffrance au travail. DDM - NATHALIE SAINT-AFFRE

A lire aussi : [Suicide d'une employée municipale en Haute-Garonne : la maire reconnaît "des dysfonctionnements inimaginables"](#)

La famille de Magali va porter plainte contre la cadre qu'ils estiment responsable de ce geste désespéré. Ils espèrent qu'une enquête établira les faits. A noter qu'elle bénéficie, comme tout un chacun, de la présomption d'innocence. "J'ai dit à Mme le maire, je veux que la souffrance de ma collègue, qui était comme une sœur, soit reconnue, renchérit Corinne Gales. Je veux que justice lui soit rendue, qu'elle n'ait pas fait ce geste pour rien et que tout se sache."

"On prend notre part de responsabilité, en tant que syndicat dans ce dramatique événement", reconnaît de son côté Christophe Carbonne, représentant CGT du personnel municipal et coorganisateur de l'hommage. "Un CHSCT exceptionnel est prévu courant septembre, mais on n'en restera pas là : on souhaite du changement, sinon ça sera une situation intenable pour la municipalité, les élus, l'équipe de direction et les agents."

Clément Gassy